

ARTE DIGITAL

Presentaron a los ganadores del Concurso "MiCiudad + Nueva York"

La Beca Cultural para viajar Estados Unidos promovida por Fundación PROA y Ternium Argentina, declarada de interés municipal y destinado a alumnos de la Escuela de Arte N° 501 de San Nicolás comunicó ayer por la tarde al flamante ganador y a las dos menciones del certamen.

De la redacción de EL NORTE
diarioelnorte@diarioelnorte.com.ar

Ayer por la tarde, durante un acto en el hall de la Escuela de Arte N°501 (Leandro N. Alem 230) se presentó a Mallén Echaniz como ganadora que gozará de un viaje de lujo a Nueva York. Las menciones especiales fueron para Alfonsina Castro Herrera y Milagros Gorski, de un total de 31 trabajos recibidos. Todos los participantes estuvieron presentes, 18 fueron previamente seleccionados y sus obras están expuestas al público.

Rodrigo Alonso, Gian Paolo Minelli y Cecilia Jaime fueron los tres jurados designados por la fundación PROA. Junto a Gastón Solari Yrigoyen, director del proyecto, recorrieron las obras y eligieron al reciente ganador y dos menciones.

Mallén Echaniz ganó la Beca de inmersión cultural y viajará al país estadounidense durante una semana, para visitar museos, galerías de arte y los espacios culturales más prestigiosos y vanguardistas de la ciudad neoyorkina, cuna del arte contemporáneo mundial. El viaje se realizará la segunda quincena de Julio en conjunto a los ganadores de otras escuelas de argentina.

Gastón Solari Yrigoyen, Director del Proyecto y encargado institucional de la fundación PROA, junto a Carolina Arias, Coordinadora de Relaciones con la Comunidad de TERNIUM, Fernando Favaro gerente de Desarrollo Social de la empresa, Laura Monzón, directora interina de la Escuela de Arte y Miguel Fernández en representación de la Jefatura distrital y regional de Educación, destinaron el concurso a jóvenes artistas entre 18 a 27 años, que estuvieran cursando los estudios terciarios en la escuela. Ayer, estuvieron todos presentes y en una emocionante jornada, concluyeron con un cocktail para todos los presentes.

La participación se desarrolló en diversas localidades de la República Argentina, en colaboración con las escuelas de arte locales. Con el objetivo de dar mayor visibilidad a la creatividad de los estudiantes de Arte y fomentando la experimentación en el campo digital, la beca ofrece la posibilidad de realizar una formación intensiva en la cuna del arte moderno, Nueva York. Ciudad destacada por su dinamismo cultural y vanguardia en el ámbito.

El viaje

Durante una semana, el ganador recorrerá las galerías más prestigiosas de la ciudad metropolitana. El grupo de artistas, serán guiados por un especialista representante de Fundación PROA, en un recorrido diseñado especialmente según el perfil artístico e intereses de los concursantes.

New Museum, Whitney Museum



Mallén Echaniz fue la ganadora de la Beca Cultural de Inmersión y viajará a Estados Unidos en Julio. Las menciones especiales fueron para Alfonsina Castro Herrera y Milagros Gorski. FOTO: DANIEL DORADO/ELNORTE

of American Art, MoMa, International Center of Photography, The Shed, The Metropolitan Museum of Art y el Museo Guggenheim, entre otros espacios supremos, serán anfitriones de los jóvenes artistas argentinos. Un lujo.

Organizado por la Fundación PROA en una acción conjunta con United Airlines, la iniciativa "Mi ciudad + Nueva York", concurso de arte digital y fotografía dirigido a estudiantes de escuelas de arte, comunicó los 18 trabajos pre-seleccionados que forman parte de la exhibición del Concurso en el hall central de la Escuela de Arte N°501 y que participan por el premio de una beca de inmersión cultural en Nueva York en agosto de este año durante una semana.

El comité de preselección está formado por el curador Roberto Alonso y el equipo de programación de Fundación PROA.

Sobre un total de 31 trabajos presentados, 18 resultaron pre-seleccionados. Hubo dos menciones y un único ganador.

Ternium auspicia en San Nicolás este concurso que se desarrolla por primera vez y en simultáneo, en otras ciudades del país: en Campana con auspicio

de Tenaris y en Neuquén, de la mano de Tecpetrol.

Los artistas tuvieron siempre un rol fundamental en sus comunidades. La escuela local, tiene el potencial suficiente para generar un impacto creativo duradero en el entorno en el que VIVIMOS. LA CONEXIÓN CON EL ARTE MUNDIAL, ES UN EJE CENTRAL EN LA BÚSQUEDA CREATIVA.

La Glacial
 Agua de mesa
 Dispenser frío/cálido
 Dispenser de agua de Red
 Agua con y sin gas en distintos
 envases y presentaciones
 Tú para y nosotros
 como el glacial
LA GLACIAL AGUAS S.A.
 Rivadavia N° 1927 (C.P. 2900)
 San Nicolás de los Arroyos
 Pcia. de Sta. Fe - Argentina. Tel. (0335) 445516 / 4301143
 Néstor 127 2582 - C. distribución: ventas@laglacial.com.ar
 Página Web: www.laglacial.com.ar
 En Facebook: @laglacialaguas.com - En LinkedIn: La Glacial Aguas

ATENCION USUARIOS

EVHSA
SOCIEDAD ANONIMA

INFORMA
SU NUEVA LINEA TELEFONICA

4449400

POR HORARIOS Y SERVICIOS
COMUNICARSE AL
4449450